

PEPE BLANCO



La calle Pepe Blanco une Siete Infantes de Lara con la calle Torre-
muña, siendo construidas todas
sus edificaciones en la década de 1970.
Concretamente, el nº 1 es de Valentín
Guitart en 1978; los números 3 y 5, de
Eduardo Ortega en 1977; y los portales
7 y 9, de Roberto Benés y Juan José
García Escudero en 1979. La calle Pepe
Blanco también goza de poseer en sus
lares un lateral del parque El Semillero,
que fue totalmente urbanizado en 2006.

En la confluencia de la calle Pepe
Blanco con Duques de Nájera existe una
gran rotonda donde se ubica el monu-
mento “Reloj de Sol”. Este tipo de reloj
no es único en la ciudad. Aunque de
tamaño más modesto, hay otros relojes
de sol como el ubicado junto a la Casa
de las Ciencias o en la fachada de la
casa que hace esquina entre Jorge Vigón
y avenida Colón. ↘

La Corporación Municipal que presidía el alcalde Miguel Ángel Marín, acordó el 6 de marzo de 1980 denominar Pepe Blanco al vial comprendido entre la calle Huesca y Ronda, paralela al último tramo de Rey Pastor.

¿QUIÉN FUE?



José Blanco Ruiz popularmente conocido por Pepe Blanco, nació en la calle Rúa Vieja de Logroño el 19 de marzo de 1911 y falleció a los 70 años el 16 de diciembre de 1981. Su prodigiosa voz e inimitable estilo le llevaron en el mundo de la canción a ser primerísima figura por espacio de muchísimos años. Sus orígenes como artista fueron verdaderamente singulares, pues siendo taxista de profesión, se inició como cantante en el primer trimestre de 1943 cuando el dueño del Café Ibiza, inaugurado en 1941, le invitó a que deleitara con

su estilo a la clientela habitual del establecimiento. Apodado “Marchenita” por sus excelentes imitaciones de Pepe Marchena, pasó seguidamente a ser conocido por Pepe Blanco Marchenita. En este lugar, un espectador de Madrid, convencido de su valía, le animó para que se desplazara a la capital de España, debutando en la misma con tal éxito que el triunfo ya nunca le abandonó.

Sus creaciones se cuentan por centenares, algunos de cuyos títulos como “Cocidito Madrileño”, “Madrid tiene seis letras”, “En La Rioja nací”, “Jotas de Picadillo” o “Sombbrero”, por citar algunas, fueron tremendamente populares. Con la primerísima artista Carmen Morell formó pareja artística durante catorce años, viendo la luz durante estos años aplaudidas comedias musicales y protagonizando diversas películas sumamente aceptadas por el público.

¿SABÍA QUE...

- ... en el nº 44 de la calle Rúa Vieja existe una placa que recuerda la casa natal de Pepe Blanco?
- ... Pepe Blanco se casó en Cenicero con Rosa Sistiaga Frías el 14 de septiembre de 1935 y tuvo dos hijos: Ana María y Pepe?
- ... solía frecuentar el Café La Granja de Logroño por ser amigo del dueño del local?
- ... con admiradores en todo el territorio nacional, causaba especial sensación en Madrid, concretamente en la sala “Chicote”?
- ... Pepe Blanco era un gran aficionado al juego de la pelota y trabajó como taxista de la familia Garrigosa?
- ... el primer reglamento y tarifas del servicio de taxis de Logroño fueron aprobados en 1927?